



Boxen/Kickboxen

Abteilungsleiter
Stellvertreter (komm.)
Schriftführerin
Jugendleiter
Frauen/Dopingbeauftragte
Etatbeauftragter
Homepage

Antonius Wist 0151 20289585
Benjamin Schmid
Veronika Irl
Michael Wiedner
Kathrin Nerlich
Florian Nerlich
www.boxen.tv-altoetting.de



Wegzug von Europameister Eugen Ill

Rückblick auf Karriere

Nach 10 erfolgreichen Jahren mit der Box- und Kickboxabteilung des TVA verabschiedet sich Sportsoldat Eugen Ill von seinem Verein. Im Alter von 10 Jahren ist Eugen Ill in den Verein eingetreten und hat von Beginn an engagiert, diszipliniert und mit sehr viel Eifer am Kickboxtraining teilgenommen. Das Trainerteam rund um Gerhard Walter, Slawa Rickert und Uwe Neukum erkannten schon früh das herausragende Talent des jungen Kampfsportlers und förderten ihn nach Kräften z. B. durch zusätzliche Individual-Trainingseinheiten. Nach ersten Erfolgen auf verschiedenen regionalen und nationalen Turnieren wie den Offenen Landesturnieren, Bayerischen Junioren-Meisterschaften oder auf seiner ersten Deutschen Junioren-Meisterschaft 2015, nahm die Erfolgsserie richtig Fahrt auf. Es folgten zahlreiche internationale Titel, darunter 9 Worldcups, ein 3. Platz bei der Junioren-Weltmeisterschaft sowie das Highlight: Europameister der Herren bis 63,5 kg im Jahr 2018. Im selben fand das gerade erst 18 Jahre alt gewordene Top-Talent aus Altötting auch auf politischer Ebene große Anerkennung. Unter Mitwirkung der damaligen Bundestrainer, der BAKU- und WAKO Vorstände, der Verantwortlichen aus Verein und Abteilung des TVA sowie des Parlamentarischen Staatssekretärs im Innenministerium Stephan Mayer wurde Eugen Ill erster Sportsoldat der WAKO Deutschland, wodurch er sich nun auch beruflich voll auf seinen Sport konzentrieren konnte. Mit wachsendem Erfolg und der professionellen Ausrichtung wurde das Training

des Kaderathleten zunehmend vom Landes- und Nationaltrainerteam rund um Kai Becker und Peter Lutzny mitgeleitet. Als Eugens Freundin erfuhr, dass sie in diesem Jahr ihr duales Studium in Deggendorf antreten darf, entschied er sich dazu, diesen Sommer mit ihr dorthin zu ziehen. In Deggendorf, wo auch der ehemalige Nationaltrainer im Vollkontakt und aktueller Landestrainer-Chef Kai Becker sein Studio hat, trainiert Eugen Ill schon jetzt zweimal täglich zusammen mit anderen international erfolgreichen Wettkämpfern im professionellen Rahmen. „Ich bedanke mich bei meinem Verein und meinem Kickbox-Team für die Unterstützung in diesen 10 erfolgreichen Jahren und werde sicherlich das eine oder andere Mal vorbeischaun“, so Eugen Ill.



Rückzug von Boxtrainer Alexander Klein

Trainer hört wegen Familie auf.

Leider muss sich unsere Abteilung auch von unserem langjährigen



und sehr geschätzten Boxtrainer Alex Klein verabschieden. Der 42-jährige Boxer ist seit 1998 im Verein und seit 2009 Trainer. Damit kennt er das Boxtraining noch aus der Zeit vor dem Box Gym, welches er mit viel Fleiß, Zeit und Engagement mit aufbaute. „Das

Box-Gym war unser Traum und ich hatte darin eine sehr schöne Zeit“ so Klein. Die Erfahrung des Trainers, der sehr erfolgreich an mehreren Wettkämpfen der Oberliga und einigen internationalen Meisterschaften teilnahm und mehrmaliger Oberbayerischer Meister, Bayerischer und Süddeutscher Meister wurde, wird der Abteilung fehlen. Grund für seinen Weggang ist sein drittes Kind. Klein möchte sich nach vielen intensiven Jahren als Sportler, Trainer und zum Schluss auch als 2. Vorsitzender des Abteilungsvorstands nun voll auf die Familie konzentrieren. Die Abteilung gratuliert zum erneuten Vaterglück und wünscht ihm und seiner Familie alles erdenklich Gute!

Neueste Entwicklungen in der Abteilung

Neue Trainer und Fortbildungen

Trotz Pandemie entwickeln wir unsere Abteilung und unser Trainer-Team immer weiter. Auch in diesem Jahr gab es zwei Lizenzverlängerungen: **Uwe Neukum und Arijeta Tali** verlängerte ihre C-Trainerlizenz um weitere vier Jahre. Besonders erfreulich ist es, dass wir demnächst zwei neue Trainer in unserem Team begrüßen dürfen. **Johannes Leitl** (24 Jahre) ist seit drei Jahren in der Abteilung sportlich aktiv. In dieser Zeit hat er als Kickboxer an mehreren Newcomer-Turnieren teilgenommen, wovon er drei für sich entscheiden konnte. Den Mitgliedern ist er auch als Vorsitzender des Fördervereins bekannt. In dieser Funktion setzt er sich seit letztem Jahr für die Förderung der Abteilung ein. Er wird der Abteilung nun bald auch als neuer Kickboxtrainer zur Verfügung stehen.

Auch die Boxer bekommen Trainer-Zuwachs. **Nikolai Gurin** (34 Jahre) ist seit vier Jahren im Verein. Vor sei-

Nikolai Gurin



ner Zeit im Box-Gym sammelte er in Kasachstan Wettkampferfahrung in mehreren Kampfsportarten wie Boxen, Kickboxen und Ringen. Als vielseitiger Sportler wird Nikolai in seiner künftigen Trainerertätigkeit eine starke Bereicherung für die Boxer sein.

Wechsel in der Abteilung

Eine weitere Neuerung gab es in der Abteilungsleitung. **Benjamin Schmidl** (Boxtrainer und Kassenwart des Fördervereins) wechselt vom Förderverein in die Abteilungsleitung. Er fungiert nun (vorerst kommissarisch) als 2. Vorsitzender. Sein Verantwortungsbereich wird vor allem im Box-Bereich liegen. Damit sind die Anliegen unserer Boxer nach dem Austritt von Alex Klein erneut stark in Vorstandssitzungen und wichtigen Entscheidungen vertreten. Der Abteilungsleiter Toni Wist und die gesamte Vorstandschaft freuen sich sehr auf die Zusammenarbeit.



Benjamin Schmidl